

NUMERO DE FICHA 00043	TEMA: RELATORIAS 2004		AUTOR:			
	SUBTEMAS : Relatorías Julio 12 de 2004		TITULO: Reunión mesa			
TIPO DE PUBLICACIÓN:	EDICIÓN:	EDITORIAL:	PAGINAS:	T.PAG:	AÑO: 2004	LOCALIZACIÓN: Archivos mesa de salud mental.
CONTENIDO						PALABRAS CLAVES
<p>La reunión se realizó con la participación de 9 personas.</p> <p>Se informa acerca de los siguientes eventos:</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Semana de Salud Mental, ultima semana de Octubre. ➤ El desarrollo del tercer seminario taller sobre la actualización de intervenciones psicosociales en la zona Centro oriental de Medellín, el 30 de Julio del 2004. ➤ Para la programación del seminario taller, en la apertura se proponen algunas experiencias de la ciudad de Medellín, donde se haya realizado intervención psicosocial como la de Villanita o la experiencia de la “Mano de Dios” enfocándose de igual manera en posiciones teóricas. <p>Se presentan informe de avance del proyecto “Acceso a los servicios de Salud Mental” del grupo de investigación mental a cargo por Silvia Henao.</p>						<p>Seminario taller</p> <p>Semana de salud mental</p> <p>“mano de Dios”</p>
Comentarios: <p>Se cita a una próxima reunión de la Mesa el día 19 de Julio de 2004 en el aula 310 de la Facultad Nacional de Salud Pública para continuar con la preparación del tercer seminario taller.</p>						

NUMERO DE FICHA 00044	TEMA: RELATORIAS 2004	AUTOR:			
	SUBTEMAS : Relatorías Julio 19 de 2004	TITULO: Reunión mesa			
TIPO DE PUBLICACIÓN:	EDICIÓN:	EDITORIAL:	PAGINAS:	T.PAG:	AÑO: 2004
CONTENIDO					PALABRAS CLAVES
La reunió se realizó con la asistencia de 8 personas.					Seminario taller
PONENTES: <ul style="list-style-type: none"> ➤ Corporación Manapaz ➤ Corporación Combos ➤ Corporación Región ➤ Otras instituciones que trabajen en comunidades de la zona y otros sitios de Medellín (por definir) RESPONSABLES DEL GRUPO DE TRABAJO DEL SEMINARIO TALLER <p>Mauricio como facilitador y María Consuelo como relatora para el grupo 1; María Celina como facilitadora y Eugenio como relator para el grupo 2; Clara como relatora del grupo 3 y queda pendiente la persona que será la facilitadora, posiblemente, Javier Franco.</p>					
Comentarios: <p>Se cita a la próxima reunión, el día 26 de julio de 2004 a las 4 pm en el aula 310 de la Facultad Nacional de Salud Pública</p>					

NUMERO DE FICHA 00045	TEMA: RELATORIAS 2004		AUTOR:			
	SUBTEMAS : Relatorías Julio 30 de 2004		TITULO: seminario taller de la zona centro oriental			
TIPO DE PUBLICACIÓN:	EDICIÓN:	EDITORIAL:	PAGINAS:	T.PAG:	AÑO: 2004	LOCALIZACIÓN: Archivos mesa de salud mental.
CONTENIDO						PALABRAS CLAVES
<p>Se realizó el seminario taller con la presencia de representantes de las instituciones: Parroquia Nuestra Señora de los Dolores de Caicedo, Parroquia El Salvador, El Colegio Félix Henao Botero, Red de mujeres populares, Corporación Amiga Joven, Pastoral Social, Unidad Intermedia de Buenos Aires, Colegio Madre Mazzarello, Profamilia Joven, Estudiantes de Psicología de la Universidad San Buenaventura, Personería de Medellín, Corporación Región, PROASIS, Combos, Convivamos, Corporación Simón Bolívar, Colegio Federico Ozanam, Liceo Javiera Londoño, Colegio Juan de Dios Carvajal, Corporación Tecnológica ATEC, Corporación Alcohólicos Anónimos, Corporación Amigos de los limitados físicos, Cerfami, Universidad Autónoma Latinoamericana.</p> <p>Las ponencias centrales estuvieron a cargo de la Corporación Combos (Liliana María Botero, Secretaría de Salud (Argelia Londoño), Corporación Región (Juan José Cañas), Corporación Manapaz (Silvia Inés Cuervo).</p> <p>La Secretaría de Salud presentó el proyecto Red de jóvenes que ya se había presentado en el seminario taller de la zona Noroccidental.</p> <p>Las Corporaciones Combos y Manapaz desarrollan la intervención a través de un Colegio con niños y niñas en condición de extraedad. y la Corporación Región trabaja con jóvenes.</p> <p>En las reflexiones que surgen a partir de lo que las instituciones trabajan con las comunidades como intervención psicosocial se destaca lo siguiente:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Debemos conocernos, reconocernos y apoyarnos para fortalecer el trabajo psicosocial de la ciudad. ▪ Se deben hacer las actualizaciones psicosociales para saber dónde existen quiénes las ofrecen y de qué tipo son para fortalecer la red de instituciones que realizan trabajo psicosocial. ▪ Hay que trabajar en los derechos civiles, políticos y sociales de las personas. ▪ Hay que tener una mirada más positiva que contrarreste el negativismo de los medios de comunicación. ▪ La Mesa puede ser un puente entre las organizaciones comunitarias y las universidades para coordinar y lograr que se elabore un plan de prácticas de los estudiantes que esté acorde a las necesidades de las organizaciones y que permita optimizar el recurso humano existente. ▪ Un grupo de expertos debe teorizar sobre las intervenciones psicosociales porque las instituciones y organizaciones que trabajan con las comunidades no tienen tiempo de realizar esa importante labor. <p>Algunos de los problemas identificados en la zona, son:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ La violencia. ▪ Desplazamiento. ▪ El Miedo que sienten las personas a expresarse libremente. ▪ El conflicto armado. ▪ Embarazo en adolescente. ▪ Dificultades de acceso a los servicios de salud. ▪ Violencia intrafamiliar. ▪ Desempleo, hambre. ▪ Intento de suicidio en jóvenes. 						
Comentarios: Se cita a una nueva reunión de la Mesa de Salud Mental para el día 23 de agosto de 2004 a las 4 p.m. en el aula 310 de la Facultad Nacional de Salud Pública.						Problemas que se presentan